

代表よりご挨拶

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

弊館は、いにしへの都・奈良の若草山麓に拠を構え、地域に根差し観光業に勤しんでまいりました。

新型コロナウイルス感染症の発生から4年余が経ち、観光業界への影響は甚大なものでありました。業界には未曾有の緊急事態ではありましたが、大きな山を乗り越え、ようやく出口を出たと言え、人々の交流の機会も格段に回復してきている様な状況です。しかしながら、この先そういったハザード下に置かれても、またそれを乗り越えたとしても、観光資源、観光という根本の価値は、今後も変わることはないと考えます。また、我々観光業界に関わる者の使命として、決してそのような不測の事態にも屈してはなりません。

我々は、関係各所の皆様との連携をより強固にし、販売面ではお客様のニーズにお応えする商品ラインナップを拡充し、お食事でもご満足いただけるサービスの提供を行っていく上で、お客様からの信頼を得ていくことで、安定した運営と今後の事業展開にさらなる成長を期待できるようになると考えております。

我々は引き続き、「国のまほろば」である奈良の地にお越しになる皆様、修学旅行にお越しになる皆様の思い出作りのお手伝いと、お客様がより快適に、安心してお過ごしいただけるサポートをする事をお約束させていただきます。

今後とも、変わらぬご愛顧賜りますようお願い申し上げます。

三笠観光会館

代表取締役

清水 宗一郎